

## Director de Educación Pública valora suspensión de movilización en Magallanes: “Nos deja ante una gran responsabilidad”

Luego de conocerse la determinación por parte del Colegio de Profesores de Magallanes de deponer el paro de los docentes del Servicio Local de Educación (SLEP) de la región, el director de Educación Pública, Rodrigo Egaña, valoró la determinación por parte del magisterio y enfatizó en la importancia de lograr recuperar los aprendizajes de los alumnos afectados tras más de un mes de movilización. Desde el gobierno se había colocado como plazo fatal el lunes 7 de abril. Si en aquella fecha no se deponía la movilización, anunciaron que los docentes que no retomaran actividades no recibirían pago por días no trabajados. Así las cosas, el encargado del funcionamiento de los SLEP a nivel nacional se refirió a la situación a través de una carta enviada a *El Mercurio*. Resaltó, sobre la determinación de los profesores,



que “se trata de un hecho que, lejos de ser motivo de satisfacción, nos deja ante una gran responsabilidad institucional y colectiva”. Enfatizando que “el derecho a la educación de los niños, niñas y jóvenes no puede suspenderse”, Egaña detalló que ahora buscarán recuperar los aprendizajes y “reconstruir confianzas”.